EL PERSONAJE

Cristiano y su retorno a los campos

Es uno de los mejores jugadores del mundo y, sin lugar a dudas, el más mediático. Cristiano Ronaldo afronta la recta final de su recuperación con la garantía de que Portugal estará finalmente en el Mundial. Ayer agradecía el apoyo recibido por los aficionados y pronto le podremos ver vestido de corto. Bueno para el Madrid y bueno para el fútbol.

FIRMA INVITADA LUIS DEL VAL

Cuerpos y almas

Dice Pedro Crespo, alcalde Zalamea, que el honor es patrimonio del alma, y el alma sólo es de Dios. ¿Y el cuerpo? El cuerpo, nuestro cuerpo serrano, o nuestro cuerpo de regadío, parece que, cada día que pasa; pertenece más al Estado. Al cuerpo hay que ponerle cinturón de seguridad, cuando se sube al automóvil; una silla de astronauta si el cuerpo es menor de ocho años, con la que el niño apenas puede desarrollar acciones psicomotrices; evitarle el humo de los cigarros, incluso en las bodas, y ponerle las vacunas correspondientes cuando lo dispone el Ministerio de Sanidad.

Temo que dentro de poco, llamen a las cinco de la mañana a la puerta de mi casa, y no sea el lechero, que era como definía Churchill la Democracia, sino una pareja de la Guardia Civil, que me escolte y detenga debidamente, para que me ponga la vacuna de la gripe A.

Entiendo que si has comprado más de 30 millones de dosis de vacunas de la gripe A, y la demanda es más bien flojita, te entre una especie de frustración que impela a convencer a los empadronados a que se vacunen, pero al fin y al cabo el cuerpo es propiedad de la persona física, esa mismo que, cuando tiene que pagar a Hacienda por vivir y respirar en este país, se convierte en sujeto imponente.

En Francia, por ejemplo, el Cuerpo Médico, ha optado porque uno de cada diez cuerpos se va a vacunar, y el 90 por ciento hasta ahora ha decidido rehusar, y nadie los ha llamado irresponsables, ni les ha afeado su conducta en público. Puede que en Francia exista un mayor respeto por las libertades individuales, que incluyen el cuerpo de carne mortal, y se considere que inocularse un virus, por muy recomendado que sea por la Organización Mundial de la Salud, entra dentro del libre albedrío. Está bien que Estado proteja al individuo, pero sin que le ordene todo lo que se debe meter en el cuerpo.

EL YELMO DE MAMBRINO MANUEL LÓPEZ CAMARENA

Vigilan más al PP que al 'Rafita'

Pues nada, que esto está tan bien que mientras a la ministra Chacón se le escapan los piratas -desarrapados, drogatas, menos que personas que dice el capitán del atunero- a la Justicia, o a la policía, se les *pierde* el tristemente célebre 'Rafita', uno de los crueles asesinos de Sandra Palo, la niña disminuida síquica que fue violada, pateada, atropellada con el coche de sus asesinos y quemada. Y ello, entre intolerables enfrenta-

mientos parlamentarios, acusaciones graves, mentiras inconcebibles en la *tropa* -dirigida por RuGALcaba, -o es Rubalcabra, o...?- del ¡queremos saber! del 12M, amenazas veladas, etc. Pe-

Estamos de un fino y un acertado que lo mismo se escapan los piratas que se pira el 'Rafita'



ro, ya se sabe que España y muchos políticos son así, señora; que es frase de Marquina en su 'En Flandes se ha puesto el

sol', y que se puede llegar a vigilar más al PP que a los piratas y al 'Rafita'.

Pero dicho esto, que es grave -¿cómo se le puede escapar un vulgar esquife o similar o parecido, ¡si fuese una planeadora cuatrimotor de las que abundan en las zonas de entrada de droga!, a un helicóptero artillado fuertemente con una demo-

ledora ametralladora pesada de 12'7 mm?- si no es porque tiene órdenes tajantes, solo concebibles, con óptica occidental, en el cobardica entorno socialista de las alianzas, las cesiones, los pasteleos y demás, de no poner ni el dedo en el gatillo, hay más cosas igualmente graves, aunque no lo parezca a simple

Vengo a referirme, giro castizo de nuestra tierra, a mensajes, argumentos, manipulaciones... originadas en los medios. Unos y otros, aunque a cada cual siempre parece que unos usan más que otros las manipulaciones y, de tarde en tarde, hasta las falsedades. Como ejemplo diré que en la noche del miércoles al jueves, en la 4, me tragué un comentario de ese pretendido icono de la imparcialidad y el rigor periodístico que es Iñaki Gabilondo, hermano del ministro de la torva mirada. Ignacio, Iñaki, construyó un comentario inteligente y manipulador por perverso. Entre acusaciones generales de culpabilidad -políticos, armador, jueces, militares, medios de comunicación...- expresadas con moderación -¡De las aguas mansas guárdeme, guárdenos, Dios, que de las bravas me guardo yo!- arrojaba una concreta contra el PP, al que convertía en solitaria oposición, al decir que se aprovechaba del secuestro para obtener réditos políticos. Y esto lo dice este personaje, jefe de informativos de aquella SER que propagó y magnificó, hasta parecer orquestados por ella, los inadmisibles hechos antiPP habidos el 12M, cuando la sangre de los 200 muertos de Atocha estaba aún caliente, tarea en la que parece no andaba lejos el hoy ministro RuGALcaba: el del Faisán y el Sitel. ¡Qué descaro! don Ignacio.

OPINIÓN MANOS UNIDAS CIUDAD REAL

Cumpleaños no tan feliz

La Convención sobre los Derechos del Niño está de cumpleaños. Han pasado ya dos décadas desde que el 20 de noviembre de 1989 estos derechos fueran ratificados por 192 países del mundo y 50 años desde que, en 1959, se proclamase la Declaración Universal de los Derechos del Niño. La infancia dejó de ser considerada objeto de protección para pasar a ser sujeto de pleno derecho.

> Desde Manos Unidas queremos felicitar a la Convención por que, desde su nacimiento, los logros y avances en materia de protección, apoyo y cuidado de los menores han sido infinitos. Y

Hasta octubre, Manos Unidas ha apoyado 97 proyectos relacionados con la infancia» nos congratulamos por ello. Pero la celebración no puede ser total, porque este tratado, a pesar de ser el que mayor

número de adhesiones ha recibido en la historia de la Humanidad (lo ratificaron todos los países excepto Somalia y Estados Unidos), es incumplido sistemáticamente en todo el mundo. Son demasiados los gobiernos y los adultos que olvidan las obligaciones que adquirieron respecto a la infancia. Y el apoyo que los niños reciben es, en muchos lugares, papel mojado.

El camino por recorrer todavía es largo; muy largo. No hace falta ir demasiado lejos, quizá tan solo con dar la vuelta a la esquina, nos encontramos con los derechos de los niños violados ante la pasividad y, a veces, la connivencia de las autoridades y

de la propia sociedad.

Las millones de niños pobres y hambrientos; los marginados y explotados; los enfermos sin asistencia; los que mueren por causas prevenibles y tratables; los que viven en la calle; los que trabajan; los que juegan a ser soldados en ejércitos de adultos; los prostituidos, los desplazados de sus hogares, los refugiados... nos indican que, las cosas están fallando. Y los culpables, claramente, no son los niños.

Un año más, y no nos cansaremos de hacerlo, denunciamos algunos de los datos - extraídos de diversos informes internacionales- de los que todos los adultos, sin excepción, deberíamos avergonzarnos: uno de cada cuatro niños en las regiones en desarrollo está malnutrido, más de 72 millones de niños no van a la escuela. El 54% son niñas, cada año mueren en el mundo 9 millones de niños menores de 5 años por causas prevenibles y tratables, más de 4.000 menores de cinco años mueren al día por la falta de agua potable, en el mundo hay más de 15 millones de huérfanos por el sida, la mayoría de los fallecidos por paludismo son niños subsaharianos menores de cinco años, hay más de dos millones de niños envueltos en redes de prostitución infantil y más de 215 millones de niños pasan su infancia trabajando.

Hasta octubre de 2009 Manos Unidas ha apoyado 97 proyectos relacionados con la infancia, por valor de 4.426.103,57 euros. En la Delegación de Ciudad Real hemos financiado 5 proyectos vinculados a la infancia, por un importe de 110.102,18 euros.

Una infancia cuidada y protegida es el mejor garante del desarrollo de las naciones. Por ello en Manos Unidas hacemos del cuidado y la protección de los más pequeños uno de nuestros principales objetivos.

|HUMOR | SIR CÁMARA

